
第２回学校運営協議会を１２月３日（金）に開催しました。 

【出席者】 

加登 武博 会長  田中 孝志 委員 岸本 恭子 委員  松本 実加 委員   

播磨 亜弥 委員   河原 周子 委員  山田 明美 委員 

 

場所は今回も感染予防対策のため、ふれあいルームで行いました。 

 

【第２回学校運営協議会の様子】 

 【加登会長あいさつ】            【３年生音楽会練習】 

 【４年生図工】                 【１年タブレット学習】 

 

 

 

 

 



【協議内容】 

授業参観 

令和３年度 全国学力・学習状況調査結果及び学力向上プラン 

【参観の様子】 

【委員の方から】 

・参観しての感想。先生方の取り組みが学力向上に繋がっていると感じた。 

・土曜こやっこ学習でタブレットを使って学習させるため、保護者の同意書をとって学習に

取り組んでいる。 

・「つみかさね」などの熟語の使い方が難しいように感じる。罪＋重ねの回答が多いことも

納得できる。漢字は知っているけど使い方がわかっていないように感じている。算数の  

「３０ｍを１と考える」の問題は難しいと感じた。学校教育だけでなく家庭での取り組みを

どうすれば良いのか示していただけたら家庭でも取り組みやすい。 

・掲示物が明るくなっている。図工の先生のセンスが光っている。６年生への接し方として、

締めるより温かく見守る方が効果的である。１年生から５年生の応援メッセージは６年生

の心を育てているように感じた。 

・学力・学習状況調査結果報告書から昆陽里小学校の児童が低く感じられるが、少しずつ上

がっている。放課後学習で指導をしていることから、「ケアレスミス」「文字が雑」「読解力」

が課題である。教師の授業の「めあて」「ふりかえり」を工夫して提示すれば学力向上に繋

がる。 

・PTA の広報を見ながら参観したので、先生方の顔を確認できた。密にはなれないけれど

顔を確認できたおかげで密になれた気がした。「ワンチーム」で昆陽里小学校を支えていき

たい。 

・校門の掲示板は「学校のホームページ」と「こやの風」を地域の回覧板で公表しているの

で代替えとさせていただきたい。ホームページでは「学校生活の様子」をほぼ毎日更新して

いる。コロナ感染対策のため引き続きマスク・密を避ける、タブレットの活用を行い、感染

対策をとっていく。 


